

令和4年度 コミュニティ・スクール神興 **学 校 通 信 10月 号**



令和4年10月3日 福津市立神興小学校(



学校生活を充実させ。実切の秋日

朝晩が肌寒く感じる日が増え、日増しに秋の深まりを感じさせられます。早いもので本年度も約半分が過ぎ、残りの登校日は100日あまりとなりました。

この半年間の子どもたちの日頃の様子、そして、運動会や宿泊学習、縦割りグループによる様々な活動で見せる(魅せる)姿から、体だけでなく、精神的にも大きく成長した様子がうかがえます。このような様子から、神興っ子のすばらしさや頼もしさを実感しています。10月・11月には、修学旅行・ハッピーフェスタなどの大きな行事や食育発表会など、子どもたちの成長につながる多くの活動が控えています。新型コロナウイルス感染拡大が下火になりつつあるこの時期に、これらの活動の一つひとつが子どもたちにとって実り多きものになるよう、活動を充実させていきたいと考えています。各ご家庭におきましても、学校と家庭というお互いの立場で、子どもたちの見守りや関わり、そして、感染症対策などにご協力くださいますようお願い申し上げます。

子どもたちの命と安全を守るために・・・

先月6日は、台風11号のために臨時休校になりました。また、連休中にも台風が福岡県を通過していきました。これらの台風により、学校体育館も避難所となりましたし、他の地域では大雨・浸水などの大きな被害が出ていました。このような大きな災害が毎年発生していますし、つい最近も校区内で猿が目撃されるなど、猿やイノシシなどの動物が毎年目撃されています。

地震・火災・大雨などの災害や、不審者や危険な動物の出没・交通事故などの 事案を日頃から想定し、対応できる学校や地域の体制を整備するとともに、子ど もたちが自分の命を自分で守ることができるようにしていくことは、とても重要

です。そのために、学校では年間を通じて、危険個所の確認や点検、一斉下校、地震・火災・不審者侵入などへの対応や避難訓練、交通安全教室など、災害や事故に対する訓練や学習を行うとともに、適宜、校内放送等で安全確保についての働きかけをしています。今後も職員や子どもたちの意識を高める指導や取組を継続して参ります。居住地域や通学路の危険箇所確認をはじめ、道路の通り方や遊びに行くときの約束などを、ご家庭で話題にしてください。



【9/21不審者侵入対応訓練を行いました】

なお、11月5日(土)には、全市一斉防災訓練の一環として、地震からの避難訓練、緊急時の引き渡し訓練を実施する予定です。詳しくは、後日案内文書を配付させていただきます。子どもたちの大切な命を守る学習となりますので、当日のご参加や訓練へのご協力をよろしくお願いします。

10月の主な行事予定

| | 曜 | 行事 | | 曜 | 行事 |
|----|--------|----------------------|----|---|--------------------------|
| 1 | 土 | 神興幼稚園・ひがしふくま真愛保育園運動会 | 17 | 月 | 課題テスト |
| 2 | \Box | | 18 | 火 | |
| 3 | 月 | 課題テスト | 19 | 水 | 學 租税教室6年 語りの会4年 |
| 4 | 火 | 語りの会4年 | 20 | 木 | 挨拶運動 誕生日給食(10月) |
| 5 | 水 | 學 校区クリーン作戦 | 21 | 金 | |
| 6 | 木 | | 22 | 土 | |
| 7 | 金 | 委員会活動 クリーン作戦予備日 | 23 | | |
| 8 | Τ | | 24 | 月 | |
| 9 | | | 25 | 火 | |
| 10 | 月 | スポーツの日 | 26 | 水 | 食育発表会準備(營室中止,全等15:10頃下校) |
| 11 | 火 | 職員研修のため13:10下校 | 27 | 木 | 食育発表会(全對14:30頃下校) |
| 12 | 水 | (*) | 28 | 金 | クラブ活動 月末課題 |
| 13 | 木 | 6年修学旅行① 語りの会4年 | 29 | 土 | |
| 14 | 金 | 6年修学旅行② 週末課題 | 30 | | |
| 15 | 土 | | 31 | 月 | 課題テスト |
| 16 | | | | | |

11月の主な行事予定

3日(木)文化の日(祝日) 18日(金)ハッピーフェスタ準備

4日(金)委員会活動 19日(土)ハッピーフェスタ(弁当の日)

5日(土) 土曜授業【学校の日】 21日(月) ハッピーフェスタ代休

(PTA講演会、防災引渡し訓練) 23日(水)勤労感謝の日(祝日)

10日(木)挨拶運動 24日(木)ゴーゴータイム

11日(金) クラブ活動 25日(金) ゴーゴータイム 代表委員会

17日(木)誕生給食 30日(水)挨拶運動

子どもたちの「食」に対する意識や実践力向上にご協力を!

本校では、一昨年度より『食育』に取り組んでいます。『食育』は健全な心身と豊かな人間性を育む基礎であり、生きていく上で欠かせないものです。学校では、子どもが「自らの食を見つめ、自身に合ったよりよい食生活ができるようになる」「関係者を巻き込んで望ましい食習慣・環境を形成できるようになる」ことをめざし、発達段階や教育計画に合わせた取組を進めています。その結果、本校児童の朝食摂取率や食に対する興味・関心、実践行動力は年々高まっており、それに伴って、学力・学習意欲・自己他者肯定意識も向上してきています。これは、学校だけでなく、PTA本部で企

画していただいている夏休みの『朝ごはんスゴロク』や年数回実施している『お弁当の日』など、家庭と連携・協働した取組を行った成果だと考えています。

今後も学習に必要なことをご家庭で尋ねたり、学んだことを実践したりすることが増えると思います。子どもたちの健やかな成長と生きる力の向上のため、学校・家庭とで手を取り合って取組を推進したいと考えています。ご理解、ご協力をお願いします。